



川越市倫理法人会 モーニングセミナーのご案内

10月

毎週金曜日
朝6時～7時

入場無料

7日

◆テーマ◆

「ご縁に感謝し、笑顔で応援し応援される世界を創る！」



埼玉県倫理法人会

すぎ もりしんや
中部地区長 杉森 真哉

苦難に押しつぶされそうになった時に、ある人のたった一言の応援があったからこそ、私は倫理法人会を続けることが出来ました。だから頑張っている人を笑顔にすることが私の志命です！

14日

◆テーマ◆

「倫理に出会えて本当に良かった！」



山口県萩市倫理法人会

いまだひでこ
幹事 今田秀子

倫理法人会の入会をきっかけに、私の人生は激変しました。できる実践から愚直に取り組むことで、自己肯定感や自己効力感が気づかないうちに上がっていったのだと思います。

21日

◆テーマ◆

「魂のバトンタッチ」



一般社団法人倫理研究所 法人局
こたき としろう
法人スーパーバイザー 小滝 敏郎

親子のいのち、たましい、心の継承が、しっかりできているでしょうか？ 事業継承も大事ですが……。

28日

◆テーマ◆

「それ、倫理に聞いてみよう！」

～ヒントは倫理が教えてくれる～



川越市倫理法人会

こじょうなおき
幹事 小城直樹

証券会社はどんな仕事をしているのか。倫理に沿ってお話しします。

祝・川越市政施行100周年

大政奉還により徳川の治世が終わると、当然ですが川越藩も廃止されました。明治4年(1871)に川越県となり、入間県、熊谷県を経て明治9年(1876)に埼玉県に編入されます。明治22年(1889)の町村制施行に伴い川越町が成立しました。江戸以降も県下最大の商業都市として栄えた川越は大正11年(1922)11月24日付内務省告示をもって、12月1日より埼玉県で初めて市政を施行しました。市政施行にともない、隣村の仙波村と合併し、人口31,000人の都市が誕生しました。初代市長は旧川越町長で川越商工会議所会頭の綾部利右エ門氏が就任しました。川越市政施行を祝う市民は12月1日午前11時に氷川神社に集まり奉告祭を行い、また小学校生徒は早朝より旗行列をしながら氷川神社に参拝しました。夜には各町の青年団による提灯行列が行われるなど市全体がお祝いムードにつつまれていたようです。

公式行事の祝賀祭は12月16日から3日間にわたり行われ、祝賀式には内務大臣、埼玉県知事、県内選出の貴族院、衆議院議員、県会議員などおよそ800名が参列し、盛大に執り行われました。市庁舎となった旧町役場には新市名が掲げられ、市政を祝う多くの市民であふれる様子が見られました。

会場 蓮馨寺講堂

埼玉県川越市連雀町7-1

※会場は山門入り左側。車で境内に進入できます。

※会場に電話はありません。蓮馨寺へのお問い合わせは、迷惑になりますので、お控えください。

お問い合わせ

川越市倫理法人会事務局

川越市新富町1-9-1 1F
(川越湯遊ランドホテル三光内)

TEL 049-223-5005

FAX 049-224-8636

E-mail kawagoe@rinri-saitama.org

